
Florian Flick auf Leihbasis zum Glubb?
Beitrag von „1manwolfpack“ vom 7. Dezember 2022, 22:15

Sehr gut! Ich behaupte etwas besseres hätten wir nicht bekommen bei unseren Möglichkeiten.

Zwar keine KO, da müss mer eh mal sehen wie die Rückrunden beider Vereine verläuft.
Momentan noch viele Variablen.

Bin sehr zufrieden mit der Leihe und traue ihm zu, schnell einen Stammplatz bei uns zu
erobern.
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